●LąJornada

Busca la diputada Luz María Hernández gobernar Ecatepec

La falta de agua y la inseguridad en Ecatepec, estado de México, son resultado de un rezago de 30 años en que los gobiernos priístas de la entidad no hicieron nada, consideró la diputada local Luz María Hernández Bermúdez, del partido Morena, quien anunció que participará en el proceso interno para competir por la alcaldía en 2024. Para solucionar la escasez de agua que se padece en algunas zonas de Ecatepec, el quinto municipio más poblado del país, la legisladora propuso una reingeniería para el tratamiento, mantenimiento y saneamiento de la red hídrica, así como impulsar cambios legislativos en la materia, como generar agua a través de humedales artificiales. En cuanto a la inseguridad, instó a combatir el robo en el transporte público, sobre todo en el Mexibús, que presenta el mayor índice. Reprobó que no exista coordinación para garantizar la seguridad de los usuarios, como ocurre en la Ciudad de México. Propuso crear células de respuesta inmediata, además de instalar cámaras de seguridad que funcionen.

De la Redacción